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 :«تجاوباً مع ما نشرته «الرياض

حاء وتحسين  رف - بلدي رفحاء يشدد على أهمية معالجة وضع مدخل لينة 
 مدخل المطار

 
 قصاصة مانشرته (الرياض) عن وضع المدخل

 :عيادة الجنيدي - رفحاء 
   

رأس محافظ رفحاء بالنيابة الأستاذ عبدالعزيز بن فهد الزمام الاجتماع الأول للمجلس المحلي     
أعضاء  ه وبحضور  ١٤٢٧في دورته الاولى للعام لتنمية وتطوير المحافظة والمراكز التابعة لها 

ة محافظ رفحاء بالنيابة رئيس المجلس هنأ فيها خادم الحرمين المجلس، حيث بدأ الاجتماع بكلم
الشريفين وسمو ولي عهده الأمين بمناسبة العام الهجري الجديد داعيا ان يجعله الله عام خير وبركة  

ر منطقة الحدود الشمالية على جهوده ومتابعته لكل ما  للوطن والمواطن كما قدم الشكر لسمو أمي
حظيت بها المحافظة والمراكز والقرى والهجر التابعة لها كما أثنى على  يتعلق بالمشاريع التي 

أعضاء المجلس السابقين لجهودهم ومشاركتهم بالآراء والمقترحات خلال فترة عملهم، كما قدم 
لمجتمعون بعد ذلك عددا من الموضوعات المطروحة ضمن  التهنئة لأعضاء المجلس الجدد وناقش ا

جدول الأعمال ومن ضمنها موضوع معالجة وضع مدخل لينة رفحاء، وذلك بتكثيف المطبات  
 .الصناعية عند المدخل

وكانت (الرياض) قد نشرت بالصور منذ فترة وضعه السيئ حيث وقعت فيه حوادث كثيرة، كما تمت  
اء والذي أعتمد مشروع تحسينه وسينفذ خلال هذه السنة ومدة  مناقشة تحسين مدخل مطار رفح



المشروع ستة شهور .. ووافق المجلس على عدد من التوصيات تم رفعها لصاحب السمو أمير منطقة  
 .. الحدود الشمالية رئيس مجلس المنطقة، أوضح ذلك ل(الرياض) سكرتير المجلس هيثم سعيد القثمي 

 


